

El Juez ha preparado hoy nuevas diligencias que practicará mañana.

La vida de Corengia en Barcelona
 El gobernador civil de Barcelona telegrafía que, en cumplimiento de órdenes recibidas de Madrid, se han averiguado los más importantes detalles de la estancia allí de Corengia.

Llegó a Barcelona en el mes de Abril de 1909.

Se hospedó en la fonda de San Luis, llevando un barril grande de mucho peso.

Trabajó en una cestería del Arco de San Agustín, y después en la barriada de Bordela.

Todos sus compañeros coinciden en afirmar que su genio era áspero y poco comunicativo.

Todos los informes dicen que hablaba siempre muy mal de España.

En distintas casas de Banca había cobrado en ocasiones aisladas, 13.000 pesetas precedentes de Buenos Aires.

Compraba frecuentemente cápsulas metálicas.

Estaba registrado en el Gobierno civil, en el libro de sospechosos extranjeros.

En el Depósito.—No se expone el cadáver.

Durante todo el día han acudido al Depósito numerosas personas para ver el cadáver de Corengia, el cual no pudieron ver por no estar ya expuesto al público, una vez ya identificado completamente.

Corengia durante la semana trágica en Barcelona.

De Barcelona comunican más detalles de la estancia del criminal en la capital del Principado.

Durante la semana llamada trágica del mes de Julio estaba con abundante dinero, y no sufrió penas del Gimnasio a que acostumbraba ir.

Se le veía siempre correcto, pero sin amistades.

Se manifestaba también muy aficionado a la caza y relató que una vez se le había reventado la escopeta.

Por entonces estallaron varias bombas, hechas con tubos de acero, que bien pudieran ser trozos del cañón de su escopeta.

El contenido de las bombas
 La Escuela de Artillería hará hoy un informe minucioso del contenido de las bombas halladas en el baul del criminal.

La familia de Corengia
 De Roma telegrafían noticias referentes a la familia del autor de la bomba.

Los padres emigraron en el año 1885 a América del Sur con sus hijos José, Luis y Bienvenido.

Los dos últimos no tardaron en abandonar a sus padres.

De Bienvenido nada se supo hasta el año 1909, que escribió desde Barcelona pidiendo un pasaporte que se le negó.

Luis fué tres años gendarme, pero ahora se ignora su paradero.

En el pueblito de Soumaya vive una tía del anarquista.

Del Consejo de la Presidencia
Las reformas.—El mensaje.—El servicio militar.

Se conocen detalles de lo ocurrido en el Consejo de Ministros celebrado en la Presidencia.

El Sr. Canalejas habló de los planes generales del Gobierno y rogó a sus compañeros de Gabinete que le envíen con urgencia una nota en la que concreten las reformas que se propongan acometer en sus departamentos respectivos, con objeto de tenerlas presentes para la redacción del mensaje de la Corona el día de la apertura de las Cortes.

Síberse que el discurso estará inspirado en un espíritu ampliamente radical.

Aunque el Gobierno es decidido partidario de la implantación del servicio militar obligatorio, como esta reforma requiere la habilitación de cuarteles y otros preparativos indispensables, por ahora sólo se tratará de implantar la instrucción militar obligatoria, sustituyendo la redención actual a metálico por una tasa militar, merced a la cual

se puedan los reclutas librar de parte del servicio en determinadas condiciones.

La Capitanía de Malilla
 Se sabe que las atribuciones del Capitán General de Malilla serán las mismas que los de las regiones de la Península, estando la subinspección a cargo de un General de División, como ya telegrafió.

Respecto a las fuerzas indígenas y oficinas árabes se dictarán disposiciones especiales.

La "Gaceta"
 Publica este periódico oficial las ficmas de Guerra y Marina ya conocidas. Nombres y ascensos de catedráticos.

Anuncios de cátedras vacantes en Universidades e Institutos.

R. O. prohibiendo en las estaciones de las vías férreas la contratación de las mercancías y manipulaciones de las mismas.

R. O. ofreciendo el concurso del Gobierno para la celebración del noveno Concurso Internacional de Agricultura.

R. O. disponiendo que el Real Automóvil Club coloque anuncios advirtiendo en las carreteras los sitios de peligro para la circulación de los automóviles.

Datos de la recaudación hecha en Abril último.

Los rumores de crisis
 Un periódico niega todo fundamento a los rumores de crisis que hablan circulado en los centros políticos.

Dice que el Gobierno irá a las Cortes tal y como está constituido, aunque es claro que no puede asegurarse lo que allí ocurrirá, pues algunos ministros cuentan con poca resistencia parlamentaria.

Por ahora, la única modificación que habrá en el Gabinete será la salida del conde de Romanones para la presidencia del Congreso.

Visitas
 El Sr. Canalejas visitará, según parece, muy en breve a los señores Moret y López Domínguez.

Estas visitas están relacionadas con la apertura del Parlamento.

Destino de fuerzas
 Según informes recogidos los regimientos de Raboya y Wad-Ras pasarán a Madrid cuando se disponga; los regimientos de Burgos y Guipúzcoa a León y Vizcaya respectivamente; el grupo de Ingenieros del 5.º mixto a San Sebastián, compañía de montaña de Administración Militar a Valladolid; una ambulancia de montaña de Sanidad Militar a Burgos; Batallón de Segorbe a Tarifa; Oliviana a Ronda, y Talavera a Algeiras; escuadrón de Alfonso XII a Jerez, y Sección de ametralladoras a Tarifa, y a Sevilla el grupo del tercer regimiento mixto de Ingenieros, compañía de montaña de Administración y ambulancia.

La reforma del Vaticano
 Aunque nada se ha dicho oficialmente se sabe que los ministros trataron en el Consejo de las negociaciones con el Vaticano.

Dando gracias
 El ministro de Estado ha dirigido una telegrama al de la República Argentina dando gracias a este Gobierno en nombre del de España por el brillante y entusiasta recibimiento dispensado en Buenos Aires a la infanta doña Isabel y a la comisión española.

De política
La Presidencia del Congreso.—Canalejas y Moret.—Presidente más probable

Se asegura que el Sr. Canalejas reiterará sus gestiones cerca del Sr. Moret para que acepte la presidencia del Congreso.

Con ello quiere demostrarle que la oferta hecha primeramente no fué por fórmula, sino muy sincera.

Los amigos del Sr. Moret aseguran que éste, agradeciéndolos mucho, rechazará nuevamente los ofrecimientos que le hace el presidente del Consejo.

Si quisiera creyéndose que de no aceptar el Sr. Moret, el candidato más seguro es el conde de Romanones.

Existe alguna expectativa por ver quien será el que substituya al conde en el ministerio de Instrucción Pública.

Exámen de actas
 Se supran, con verdadera ansiedad, los informes del Tribunal Supremo acerca del exámen de las actas graves y protestadas.

Consejo en Palacio
 Se concede gran importancia al Consejo de ministros que se celebrará hoy en Palacio, bajo la presidencia de Su Majestad.

Se cree seguro que después del Consejo, firmará Don Alfonso el decreto de reorganización del Ejército de Malilla.

Un banquete
 En el restaurant de Los Viveros se ha celebrado un banquete en honor de los candidatos republicanos derrotados.

Han asistido los primates del partido viendo numerosa la concurrencia de republicanos y socialistas, entre los cuales hubo luego manifestos disgustos, que estuvieron a punto de dar al traste con la alianza de ambos partidos.

Provincias
LA CORUÑA
Colisión
 En una aldea próxima a El Ferrol han sostenido una verdadera batalla dos bandos rivales de mozo, resultando tres heridos graves.

Se han hecho varias detenciones.

BALEARES
Defunción
 En Palma de Mallorca ha fallecido una hermana del capitán general Woyler.

Este avisado oportunamente, pudo llegar de Barcelona a tiempo para verla morir.

SEVILLA
La procesión del Córpus
 Se ha celebrado la antigua procesión con la asistencia de las Hermanas de Caridad, Comendantes, Clero y Cabildo.

Previamente al arzobispo con comisiones del Ayuntamiento y de la Diputación. Las tropas cubrían la carrera. Luego desfilaron brillantemente.

En tiempo lluvioso y frío.

BILBAO
Captura importante
Fugado de la cárcel
 En Bilbao se recibió un telegrama del gobernador civil de Barcelona, interesando la captura de un subdito turco que se hacía pasar por sacerdote.

Ha sido detenido en la estación de Miranda, y se le trasladará a Barcelona.

Se dice que es un fugado de la cárcel de Atrasana.

Ignoárase si está complicado en el terrorismo ó es un estafador.

SAN SEBASTIAN
El Rey Don Manuel
 De San Sebastián telegrafían que, en dirección a Lisboa, ha pasado por aquella capital, el Rey de Portugal, D. Manuel, siendo cumplimentado por las autoridades.

Pasó unos momentos por los andenes, conversando con el gobernador y el alcalde.

Extranjero
BUENOS-AIRES
España en la Argentina
 El monumento de la Independencia. Colocación de la primera piedra—importantes discursos.—Gran revista militar.—Delirantes aclamaciones.

De Buenos Aires telegrafían que se ha celebrado con la mayor solemnidad, el acto de la colocación de la primera piedra del monumento que se erigirá a la Independencia Argentina.

Asistieron la Infanta Doña Isabel y el presidente de la República de Chile.

El ministro del Interior de la Argentina, pronunció un elocuente discurso alusivo.

Luego se cantó en la Catedral un Te-Deum, ocupando asientos la Infanta, y los presidentes de Chile y de la Argentina, siguiendo luego las embajadas extraordinarias.

Terminado el acto religioso, la brillante comitiva se dirigió desde la Catedral, a la casa del gobierno, siendo constantes las aclamaciones.

Se soltaron multitud de palomas con las alas pintadas con los colores español y argentino.

La Infanta iba entre los dos presidentes.

La revista militar superó en brillantez y grandiosidad a cuanto podía esperarse.

La Infanta Doña Isabel ocupó el puesto de honor, y durante tres horas estuvieron desfilando tropas con sus banderas ondeando al viento.

Desfilaron unos 20.000 hombres, incluso 5.000 marineros de las escuadras extranjeras.

Llamó mucho la atención la admirable instrucción de las tropas argentinas, no obstante haberse hecho desfilar a muchos reservistas.

Presenciaron la fiesta militar más de 200.000 almas que aclamaron con el mayor entusiasmo a España, a Chile, a la Argentina, y a la Infanta Isabel.

En el teatro Colón se ha celebrado la segunda función de gala.

La Infanta Doña Isabel asistió, deslumbrando con sus valiosísimas joyas. S. A. se sentó entre los presidentes de la Argentina y de Chile.

Al presentarse en el palco, la distinguida concurrencia prorumpió en vítores a España, a Doña Isabel, y al Rey Don Alfonso.

INGLATERRA
Luto nacional
 De Londres telegrafían que la familia real ha decidido que el luto riguroso nacional por la muerte del Rey Eduardo termine el 15 de Junio, y el de luto el 30.

Esta modificación obedece al deseo de no perjudicar al comercio.

ALEMANIA
Coronel honorario
 El Emperador Guillermo ha concedido el mando honorario de un regimiento de Húsares a la Reina de Inglaterra.

ESTADOS-UNIDOS
Catástrofe marítima
 Un telegrama de Cleveland da cuenta de haber naufragado dos vapores «Frank» y «James», habiéndose ahogado 18 personas.

FRANCIA
Obispo condenado
 La audiencia de Anás ha condenado al obispo de la diócesis a pagar una indemnización de 500 francos a la Federación de Maestros, por haber publicado una pastoral en la que condenaba varios libros destinados a la enseñanza en las escuelas.

Un estreno
 En el teatro de la Comedia francesa, se ha estrenado con éxito la obra «Flor Maravillosa», de Miguel Zamacois.

El asunto es una delicada historia de amor de Holanda del siglo XVII.

Otro siniestro marítimo
 Se conocen detalles del hundimiento del submarino «Pueblo», que chocó con un pesquet.

El choque fué tremendo.

El teniente Oillot y el alférez Tarel, y otros tripulantes del paquete golpearon las paredes del submarino sin lograr comunicar con el interior.

El submarino se hundió rápidamente.

El paquete recibió pocas averías.

Los buzos hacen desesperados esfuerzos para salvar a los del submarino, pero resultan inútiles.

Se ha perdido toda esperanza.

La catástrofe ha producido honda emoción en toda Francia, siendo tema de todas las conversaciones.

Condenados.-Otras noticias
 En París han sido condenados a muerte y 20 años de reclusión respectivamente, dos soldados que asesinaron en un tren a una señora para robarla.

Se ha inaugurado la exposición de flores que ha sido brillante y concurrida.

Después de una laboriosa votación ha sido elegido miembro de la academia francesa, Monsieur Duchesne, en la vacante del Cardenal Matuel.

ITALIA
Ruptura de negociaciones?
 En los círculos diplomáticos de Roma se considera muy probable la ruptura de negociaciones sobre la reforma del concordato entre España y el Vaticano.

RUSIA
Asesinato
 En Moscú el terrorista Ohyuroief ha disparado varios tiros contra el Jefe de Policía en venganza personal, matándole.

FILIPINAS
Dique a pique
 De Manila telegrafían que se ha ido a pique el gran dique flotante Revoy.

AL CERRAR
Canalejas y el anarquista
 Hablando el Sr. Canalejas del anarquismo con los periodistas ha dicho: el asunto de Corengia se parece a la historia de Rocambois, en la que nada falta, ni las memorias.

Por las víctimas de la campaña
Un mausoleo.—Los huérfanos.—Memoria.

Bajo la presidencia de S. M. la Reina Victoria, se ha reunido la Junta de Señores, tomando un hermoso acuerdo.

Se trata de construir un panteón en el que reposen a perpetuidad las cenizas de los generales, jefes, oficiales, sergentes, cabos y soldados que perdieran su vida luchando por la Patria.

La asociación confía el encargo de la realización del proyecto al general Marina, quien llevará la dirección con el auxilio del cuerpo de Ingenieros.

El coste del mausoleo se calcula en 80.000 pesetas que se girarán al general Marina a primeros de Junio.

La Junta acordó además ampliar el número de plazas en los colegios de huérfanos de los militares consiguiendo 200.000 pesetas para los de Aranjuez y Toledo, 80.000 para el colegio de Santiago, 50.000 para el de Santa Bárbara y San Fernando, 25.000 para el de la Guardia civil, 50.000 para el de Huérfanos de la guerra.

El sobrante de la suscripción nacional que asciende aproximadamente a 200.000 pesetas se depositarán en el Cuerpo de Inválidos. Si durante cinco años se turbata la paz por la Reina Victoria reclamar esa suma para embasar nueva suscripción y si así no fuese, quedará con los intereses a beneficio de dicho Cuerpo.

La Junta publicará una Memoria dando detalles de la recaudación y distribución de fondos.

Consejo en Palacio
 No ha sido de gran interés el Consejo celebrado hoy bajo la presidencia del Rey.

El Sr. Canalejas se limitó a dar cuenta de los asuntos más salientes de política.

El Sr. Cobian expuso sus planes de Hacienda y los demás ministros dieron cuenta de asuntos retrasados en el despacho por el período electoral.

La firma regia
 Don Alfonso ha firmado a propuesta del ministro de Instrucción Pública una R. O. sobre inspección de la primera enseñanza.

De Guerra firmó los correspondientes decretos ascendiendo al empleo de general de División a los de Brigada señores Real, Añau y Morales, concediendo la Gran Cruz Roja pensionada a los generales de Brigada señores López Herrero y Huerta, y la Gran Cruz Roja sencilla a los generales Tovar y Aguilera.

También ha firmado concediendo los mandos de las zonas de reclutamiento de Huelva y Valladolid a los coroneles de infantería señores Maldonado y Contreras.

Se venden los cinco barcos que forman grupo al pié de San Lorenzo, frente a los baños «El Recreo». Dará razón D. Diego Vega, calle del General Chacal.

